

avec ses sténographes
français et six anglais.
Avec ce système, les re-
venues d'un grand nom-
bre de sténographes offi-
ciels vont être nécessai-
rement diminuées, car
quelques-uns d'entre eux
se faisaient un salaire
très respectable que
leurs emplacements. Tou-
tels sont loin d'égai-
ler. On comprend
qu'il y a de quoi
se récrier.

Le "Bulletin de l'As-
sociation professionnelle
des Sténographes Fran-
çais" annonce la mort
de M. Rivon, auteur

d'un système de ^{sténo}graphie.
M. Rivon est décédé à
Rouen, France, où il
séjournait depuis le
mois de février 1896.
Ancien instituteur
public à Paris, il a
publié divers ou-
vrages destinés aux
écoles primaires.
Son système de sté-
nographie, que n'a-
vait de recomman-
dable que son ori-
ginalité, est peu
connu hors de la
petite association
d'enseignement et
de propagande.

Le même journal
nous apprend égale-
ment la mort de
M. Lisle, cha-